

会長就任あいさつ

このたび、田中会長の後を受け、本年度の会長を仰せつかることになりました江南市の丹羽睿です。これから1年間よろしくお願いいたします。

私が尾北シニアネットへ入会したのは2014年の11月で、入会して10年弱となります。

この会へ入会したきっかけは、市役所の西にある当時地域情報センターと呼ばれていた場所で行われていたパソコン初心者相談会に訪れ、そこで活発に活動をされていることをみたこと、そして自分の多少の知識でも地域活動に参加できるのではと思ったことです。現在はスマホ・パソコン初心者相談会のお世話をさせていただいております。

今は、高齢者であろうとデジタル機器の利用から離れて生活はできない状況です。総務省は、デジタル活用支援事業により「誰一人取り残さない、人に優しいデジタル化」を推し進めています。その意味では、当会に所属されているみなさんはデジタル機器の進展に取り残されずデジタル活用ができ生活をエンジョイできているのではないのでしょうか。

会長としてこの1年間、微力ながらみなさんのデジタル活用を進めるように会の活動をおこなっていきたいと思っておりますので、少しでも応援してやろうかとお力添えをお願いいたします。

簡単ではございますが会長就任のあいさつとさせていただきます。

2024/4/18 丹羽睿